

José Antonio Sánchez Pachón, nació en Melilla en 1972. A la edad de 12 años mi padre me introdujo en el apasionante mundo de la fotografía, ya que él se dedicaba de forma profesional, en sus comienzos trabajando en Foto Imperio. De él fue de quién aprendí gran parte de lo que sé, enseñándome al principio técnicas de fotografía y a revelarlas en casa, tras regalarme mi primera cámara analógica (Konica S3), junto con un estudio profesional de revelado en blanco y negro, comencé a hacer mis primeros trabajos.

Tras estos comienzos, me dediqué de forma profesional en la realización de bodas, comuniones, bautizos y demás eventos y exposiciones. Actualizándome profesionalmente realizando diversos cursos de formación relacionados con la fotografía con nuevas técnicas etc.

Realicé una exposición en el año 2000, sobre medio ambiente en Melilla, en la desalinizadora de la Ciudad Autónoma de Melilla, obteniendo un premio.

Las fotos del viaje cultural, que realizamos al Alto-Medio-Atlas y posteriormente al desierto de Merzouga (Marruecos), las cámaras que use para la elaboración de las fotografías, fue una Nikon D700 formato FX, réflex digital.